

Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

**Boletín Número 117** 

Toluca, México, a 18 de junio de 2014.

## IEEM MANTIENE CERTIFICACIÓN DE SU SISTEMA DE GESTIÓN DE SEGURIDAD DE LA INFORMACIÓN DEL PREP

• Cumplió con la auditoría de vigilancia realizada por el organismo certificador de sistemas de gestión, British Standards Institution (BSI).

Toda vez que cumplió satisfactoriamente con cada uno de los lineamientos que establece la norma internacional ISO/IEC 27001:2005, el organismo certificador British Standards Institution, México (BSI), realizó con éxito la Auditoría de Vigilancia que tuvo por objeto verificar que la Unidad de Informática y Estadística del Instituto Electoral del Estado de México cumple con los procedimientos establecidos para mantener la Certificación del Sistema de Gestión de Seguridad de la Información del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

Con el resultado de esta evaluación, el IEEM cuenta con un sistema que cumple con los elementos necesarios para dar seguridad, transparencia, confiabilidad e integridad a los resultados que en forma preliminar se emitan sobre los datos que se registran en cada una de las Mesas Directivas de Casilla, una vez concluida la Jornada Electoral.

Cabe recordar que a partir de la elección de 2009, la Unidad de Informática y Estadística del IEEM realizó un arduo trabajo para lograr con éxito la Certificación del Sistema de Gestión de Seguridad de la Información del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), bajo la norma ISO/IEC 27001:2005, vigente por 3 años; asimismo, en julio de 2012 se obtuvo la recertificación, dado que auditores externos han verificado la implementación del Sistema.

En estas condiciones, el IEEM ha dado pasos significativos para atender con oportunidad y establecer condiciones para ajustarse a las reglas, lineamentos y criterios que emita el Instituto Nacional Electoral en materia de resultados preliminares que, como atribución, se le dio en la última reforma electoral a nivel constitucional.

Es importante señalar que el Sistema de Seguridad de la Información que aplica el IEEM es un conjunto de políticas y procedimientos cuyo objetivo es administrar la seguridad de la información con que se cuenta, mediante la aplicación rigurosa de una metodología sistemática, documentada y sólidamente enfocada en dar tratamiento adecuado a los riesgos que pueden presentarse, así como atenderlos con oportunidad bajo los parámetros establecidos durante la administración de su información.





A partir de la obtención de la certificación, ésta se ha aplicado en los procesos electorales de 2009, 2011 y 2012, garantizando a los integrantes del Consejo General, a los Partidos Políticos y a la ciudadanía del Estado de México que la información del PREP se mantiene con estrictas medidas de seguridad en cualquier fase del ciclo, con la implantación de controles tecnológicos y físicos, la continuidad del servicio y la recuperación en caso de desastre en forma oportuna.

Al cumplir satisfactoriamente con esta nueva evaluación, la Unidad de Informática y Estadística del IEEM, a cargo de José Pablo Carmona Villena, refrenda su compromiso institucional por mantenerse a la vanguardia y en condiciones de adaptarse a la nueva normatividad que surja de la reciente reforma electoral aprobada a nivel federal y que incide en las actividades electorales locales.

Esta actividad forma parte de las políticas que se han implementado en el IEEM a partir del impulso que le ha dado la Secretaría Ejecutiva General, a cargo de Francisco Javier López Corral, para aplicar normas y procedimientos estandarizados que redunden en lograr mayores niveles de eficiencia y eficacia en las tareas que tiene encomendadas el Instituto.

Atentamente
"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social